
【加藤亮輔議員】
28年度国保会計は6173万円の繰越金が出た。村の

「国民健康保険給付費準備基金条例」で毎年度、基金と
して積立てる額は地方財政法で決める額とする、と決
められている。
地方財政法では「繰越金のうち1/2を下らない額を、
2年間のうちに1/2以上を基金に編入すること」と義務
付けられている。しかし、基金への積み立ては昨年に
続き、今年も0円。このことは、法令順守に沿った会計
処理をしていないため反対。

【加藤亮輔議員】
長野県は平成20年度から森林税が導入されている。
今回の全国森林環境税も森林税と同趣旨の目的税。
税金は、国民の負担にならないように必要最小限集
め、効率よく使用することが求められている。二重負
担になるような税金を創設することに反対。

国民健康保険事業勘定特別会計 「全国森林環境税の創設に関する
意見書採択」に関する陳情について反対討論
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件名（要旨） 議決結果
財産の無償譲渡について（白馬高校寮の土地建物を白馬山麓環境施設組合へ）

可決
賛成：全員

村道路線の認定について（村道2268号線、村道2269号線を認定）旧農道20-03-1号線及び20-03-2号線飯森地区農道を村道路線へ
村道路線の変更について（村道2128号線（八方口地区村道の起点変更）、村道1053号線（深空地区村道の終点変更）
白馬山麓環境施設組合規約の変更について（白馬村副村長が2名により当組合理事を2名置くことができる）
平成28年度白馬村水道事業会計未処分利益剰余金の処分について（剰余金を建設改良積立金と利益積立金に積み立てる）
平成29年度白馬村一般会計補正予算（第４号）（人件費組換えと白馬高校支援事業及び移住交流集落支援事業等の補正）
平成29年度白馬村国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（第１号）　（療養給付費負担金の国庫金等返納分を補正）
平成29年度白馬村下水道事業特別会計補正予算（第１号）　（浄化センター及び管渠・マンホールポンプ等修繕経費を補正）
平成29年度白馬村農業集落排水事業特別会計補正予算（第１号）　（繰越金の確定による補正）
平成29年度白馬村水道事業会計補正予算（第２号）　（一般会計補助金及び出資金の補正）
平成28年度白馬村一般会計歳入歳出決算認定について 承認　賛成：全員
平成28年度白馬村国民健康保険事業勘定特別会計歳入歳出決算認定について 承認　反対：加藤・伊藤
平成28年度白馬村後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算認定について

承認
賛成：全員

平成28年度白馬村下水道事業特別会計歳入歳出決算認定について
平成28年度白馬村農業集落排水事業特別会計歳入歳出決算認定について
平成28年度白馬村水道事業会計決算認定について

追加議案（要旨）
工事変更請負契約の締結について　（平成28年度　白馬村立白馬中学校大規模改修工事）

可決
賛成：全員

白馬村公営塾利用料徴収条例を廃止する条例について　（白馬山麓環境施設組合に公営塾利用料徴収条例が制定され廃止する）
白馬村福祉医療給付条例の一部を改正する条例について（高校生までを対象に現物給付の導入を行う改正）
教育委員会委員の任命について　（伊藤公一氏に任命）	 	

発 議 ・ 発 意
発議：津滝議員　道路整備事業に係る国の財政上の特別措置に関する法律による補助率等の嵩上げ措置の継続に関する意見書

採択
賛成：全員発委：総務社会委員長　私立高校に対する公費助成に関する意見書

発委：産業経済委員長　長野県森林づくり県民税の適正活用及び活用事業の拡充を求める意見書

発委：産業経済委員長　全国森林環境税の創設に関する意見書 採択　反対：加藤

● 9 月 定 例 会 　 議 決 結 果 ●

提出者 住所 要　　旨 付託委員会 審査結果
八方尾根観光協会　　 協会長　丸山和博
白馬五竜観光協会　　 協会長　矢口健治
白馬岩岳観光協会　　 協会長　松島芳明
白馬さのさか観光協会 協会長　長沢政章

白馬村 新法「民泊」に関する陳情 産業経済委員会 趣旨採択
賛成：全員

長野県庁信頼回復の会 代表 小泉一真 長野市 長野県森林づくり県民税の適正活用及び活用
事業の拡充を求める意見書の採択について 産業経済委員会 採択

賛成：全員

中信地区私学助成推進協議会　会長　
手塚貴雄 松本市 私立高校に対する公費助成をお願いする陳情

書 総務社会委員会 採択
賛成：全員

全国森林環境税創設促進議員連盟　会長　
板垣一徳

新潟県　
村上市

「全国森林環境税の創設に関する意見書採択」
に関する陳情について 産業経済委員会 採択

反対：加藤

● 陳 情 等 文 書 ●
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